

Fuente: Portal de Valdemoro

Fecha: 22 de mayo de 2010

Título: Formación a los profesionales para promover la lactancia materna en el Puerta de Hierro

Link: <http://www.valde-moro.com/comunidad/2010/mayo/087.htm>

Formación a los profesionales para promover la lactancia materna en el Puerta de Hierro



EN CURSOS ORGANIZADOS POR LA COMISIÓN DE LACTANCIA MATERNA

Valdemoro, 22 de Mayo del 2010.- Más de 300 profesionales sanitarios de Atención Primaria y del Hospital Universitario Puerta de Hierro Majadahonda han recibido formación específica sobre la lactancia materna en los diez cursos de capacitación desarrollados por el centro sanitario, desde noviembre de 2009 hasta ahora, que están reconocidos por UNICEF.

Los cursos de formación, que han tenido como objetivo capacitar a los profesionales sanitarios para promover y apoyar la lactancia materna, han sido acreditados por la Agencia Laín Entralgo y están reconocidos por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF). En ellos han participado todos los profesionales sanitarios que intervienen en la atención madre-hijo tanto en Atención Primaria como en el hospital.

Esta iniciativa forma parte de las medidas impulsadas por la Comisión de Lactancia Materna del Hospital Universitario Puerta de Hierro Majadahonda y Atención Primaria de la zona Oeste de la Comunidad, que fue creada en mayo de 2009 con el objetivo de fomentar el apoyo a la lactancia materna con un abordaje multidisciplinar en las distintas áreas asistenciales, dentro del marco de actuación impulsado por la Dirección General de Atención al Paciente.

Recomendaciones de UNICEF

La Comisión ha coordinado las acciones llevadas a cabo para adaptar todos los procedimientos médicos y de cuidados de enfermería relacionados con la atención de la

madre y el niño para conseguir un entorno favorable para la lactancia materna, siguiendo las recomendaciones de la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN) de UNICEF.

Fruto de esta labor, se han puesto en marcha medidas para evitar la separación de la madre y el niño tras el nacimiento, se ha implantado un protocolo de actuación mínimamente invasiva en el recién nacido y se ha reforzado la información que se proporciona a las embarazadas sobre alimentación infantil.

La Comisión de Lactancia Materna ha coordinado asimismo la elaboración del Protocolo de Lactancia Materna, que recopila toda la información de interés para los profesionales sanitarios sobre esta materia (recomendaciones nacionales e internacionales, beneficios y contraindicaciones, papel de los profesionales, compatibilidad de medicamentos con la lactancia, información sobre lactancia artificial, etc.) y que ha sido difundido recientemente tanto en Atención Primaria como en el Hospital Universitario Puerta de Hierro Majadahonda.